
 

  



  



 

 

  

.VIDA TEATRO. 

.MORTE FIM COMEÇO. 

.EU HUMANO TENTANDO DAR O MELHOR  

SEM TER NADA. 

.TU AGULHA NO PALHEIRO. 

Autoria: 



 

  

Autoria: EDSON ALMEIDA 



  

Nós que passeamos pelo mundo, pelo Brasil, 
temos muita história para contar. 

Pantanal Matogrossense, 

 jacarés andam na rua em Três Lagoas 

  jacaré passeia na praça. 

 

Amazônia Baixa, 

 jacaré come gente 

  se deitou pra descansar depois do almoço 

  e jacaré pegou a cabeça. 

 

e Floripa é Floripa 

 o jacaré vai pro shopping  

 ver se algum parente tá sendo vendido lá 

  jacaré que vacila vira bolsa de madame. 

 

Autoria: ELIZÂNGELO DOS SANTOS 



  



 

 

 

  

A EXPERIÊNCIA DO MUNDO 

 

Com 22 anos, sai à procura de emprego para 
meu bem estar social e um futuro melhor, 
aonde comecei a trabalhar numa empresa de 
ajudantes gerais. 

Não tenho vergonha de falar sobre meu 
trabalho dentro da empresa ganhando meu 
salário que é o pão de cada dia para 
sustentar a minha vida e não ficar 
dependendo das pessoas, porque o pão de cada 
dia eu tenho que ganhar com meu próprio 
suor. 

Trabalhei na Camargo Corrêa, lá aprendi a 
conviver com meus grandes amigos de 
trabalho. Isso para mim foi uma experiência 
que me ensinou a viver e não deixar o mundo 
olhar por mim, eu que tenho que olhar pro 
mundo. 

Experiência pra quem tem objetivo maior. Foi 
muito importante, me ensinou o caminho da 
vida. Saber andar. 

Autoria: ANTÔNIO ALVES CORREIA 



 

  



 

  

AMARGO DA VIDA 

 

O ser humano dá valor a vida, aos valores 
materiais, sentimentais e etecetera, por 
incrível que pareça, quando os perde. Nada 
como um dia atrás do outro para que ele 
passe a pensar diferente. 

Humildade é respeito pelo próximo, ajudar o 
próximo e não por estar numa situação melhor 
que vou perder isso e menosprezar o outro. 
Manter o caráter.  

Antes de passarmos pela situação jamais 
pensamos na mesma. Deixamos a humildade de 
lado quando não acontece nada – situações 
socioeconômicas, espirituais, etc. 

O antídoto da ignorância intelectual é dar 
valor a si próprio e para o próximo. 

O valor a si é perceber uma situação escura 
e lutar por um clarão da realidade da vida. 

Autoria: FERNANDO FERNANDES CESAR 



 

  



 

  

... as vezes acabo concordando em ideias 
afim de ser um ouvinte agradável, não creio 
que seja um comportamento um tanto ruim, 
essa atitude sempre me rende boas conversas, 
contudo, não creio que o atual presente que 
vivemos seja fruto de coincidências 
aleatórias, castigo divino ou qualquer outra 
desculpa. 

 Costumo imaginar que o nosso presente 
são como capsulas do tempo, contendo 
escolhas, atitudes, sentimentos e 
visualizações passadas de um futuro 
presente. 

 Nem todas as capsulas possuem conteúdos 
agradáveis de lembrar, porém todas escondem 
dentro de si a beleza oculta, uma joia rara, 
uma pedra bruta, uma ideia inata. 

 Preciosidades que crescem no campo de 
batalha da vida quando regadas por sangue e 
lágrimas. 

Autoria: FERREIRA 



  



 

  



 

 

  

COMO FAZER ERVA MATE (CARIJO) 

 

1- Procurar no mato um lugar bom para 
ficar e para colher; 
 

2- Fazer um limpo; 
 

3- Fazer uma cabana aberta com mato; 
 

4- Fazer e alimentar fogo dentro da 
cabana; 
 

5- Conforme vai colhendo os galhos de Erva 
Mate, vai amarrando e pendurando na 
cabana para secar; 
 

6- Conforme vai secando os galhos, vai 
picar, socar (pilão de milho) e 
ensacar. 
 

#convivência no mato 

 

Autoria: CIGANO CABELUDO 



 

  



  



 

 

  

- O que é a vida? 

Boa pergunta, falta a resposta. 

Dadiva que Deus deu para gente. 

Só ele deu, só ele pode tirar. 

 

- O que é a morte? 

Como vou responder se a gente nunca morreu? 

Penso que é o mesmo que fosse dormir, só que 
no dormir a gente sonha, na morte acabou-
se. 

O corpo morre, a alma fica observando a 
família até algum dia ir para o céu ou 
inferno. 

 

- Quem é você? 

Um ser perdido na Terra. 

 

- Quem sou eu? 

É a resposta da anterior. 

Autoria: SOLIDÃO 



 

 

  

 

  

Autoria: ANTONIO CESAR 



 

  

 

“ SERÁ QUE O COMUNISMO VENCERÁ O 
CAPITALISMO? ” 

Caso o comunismo vença o capitalismo, o 
planeta terra entrará em um mundo de 

regeneração. 

Mundo de regeneração é um mundo sem fome e 
também sem taxas altas de assassinatos. 

Caso o capitalismo vença o comunismo, a 
terra sofrerá grandes tormentas que não 

cabe a mim relatar quais serão. 

 

Autoria: ANÔMIMO 



 

  



 

  



 

  

A vida para mim está cada vez melhor. Nunca 
tive vida tão boa quanto agora. Passei muito 
trabalho na vida. 

Chega um dia o cara vai embora. Ninguém sabe 
quando. Se o cara adivinhasse..., mas 
ninguém adivinha. 

Sou sempre a mesma pessoa. Humilde e 
simples. Se puder ajudo, se não posso não 
ajudo. 

Estudei só até a quinta série no meio do 
mato e tinha dias que era trabalho se não 
passava fome. 

O sistema de partilha da colheita meia a 
meia com o patrão é muito ruim. Fumo, trigo, 
milho, soja e feijão. O mais justo seria 3 
partes para o trabalhador e 1 para o patrão. 

 

Autoria: OTÁCÍLIO 



 

  

TERNURA COM OS JOVENS 

COMPAIXÃO COM OS IDOSOS 

SOLIDARIEDADE COM OS ESFORÇADOS 

TOLERÂNCIA COM OS FRACOS E FORTES 

PORQUE UM DIA SEREMOS ALGUNS DELES. 

Autoria: 



 

  



 

  



  

A vida do ser humano, o mais bonito que 
alguém pode viver é ter conhecimento de 
algo, da vida, ter experiência. 

A vida é dura quando o trabalho e a mente 
incomodam, quando não se tem os requisitos 
– família e trabalho digno. Impulso.  

Pensar de verdade antes de fazer tudo. 
Separar em etapas. Construir. Novo projeto 
de vida. 

Amor ao próximo 

A morte é cumprir a missão. Deus permitiu. 

As pessoas as vezes entendem uma coisa, mas 
é outra. Amar o próximo como a ti mesmo. 

O final da missão que a pessoa veio cumprir. 

Deus tem um proposito para cada um, assim 
como Jesus, e as pessoas tem um momento que 
tem que morrer. 

Tremendo, profundo. 

Existem pessoas que chegam a morte porque 
elas mesmas procuram e Deus permite. 

Autoria: JORGE OLIVEIRO 



 

  

Quero que as pessoas não julguem os negros. 
Julgar nossa cor, nosso corpo. As pessoas 
julgam muito. Nós todos somos criaturas de 
Deus. Pode ser branco, amarelo... Jesus na 
televisão parece amarelo. A cor de Deus 
ninguém sabe. Ele deve ter todas as cores 
que as pessoas têm na terra. 

O pessoal racista tem pensamento baixo. Cada 
um é um, cada um tem um pensamento. Falta 
conhecimento para o racista. 

Tudo o que a pessoa vai fazer na vida tem 
que botar fé. Tem que botar fé para fazer 
ação. Vai dar tudo certo. 

Não julgar ninguém pela cor do corpo. Todos 
somos criaturas de Deus. 

Obrigado a todos. 

Autoria: WOODYSON 



 

 

- Ritinha, qual o conselho para 

hoje?  

  

Autoria: RITA 

 



 


